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白山市立白峰小学校長として、４月１日に着任しました北嶋 歩（きたじま あゆみ）と申しま

す。前校長である越田卓夫先生から歴史と伝統のある白峰小学校を引き継ぎ、また、私の地元でも

あるということから、たいへん光栄であると同時に身の引き締まる思いでいっぱいです。歴代校長

同様、地域に愛され、地域とともに発展できる学校を目指していきます。 

さて、私は、入学式と全校朝会で「ランドセルにつめてきてほしいも

の」についてお話しました。つめてきてほしいものは３つ。１つめは「元

気」です。まずは家の人に元気よくあいさつをします。そして、「今日も

頑張るぞ」という元気をつめて笑顔いっぱいで登校してほしいというこ

と。２つめは「夢」です。「今日は○○を頑張るぞ」「○○ができるよう

になるといいな」など、学校でやりたいことや頑張りたいことをいっぱ

いランドセルにつめてきてほしいということ。３つめは「満足」です。これは学校から帰るときに

ランドセルにつめてほしいものです。「頑張ったら楽しかった」「できるようになって嬉しい」とい

う満足な気持ちを家に持ち帰って、お家の人にたくさんお話をしてほしいということ、以上です。 

私は、子どもたちが、「毎日喜んで登校し、満足して下校」

できるような楽しい学校にしていきたいと考えています。

「元気」「夢」「満足」を子どもたちが毎日しっかりランドセ

ルにつめることができれば、元気いっぱい、笑顔いっぱい

の活気あふれる楽しい学校になります。そのためにも、ご

家庭と学校があたたかく心をつないでいくことが何よりも

大切だと思っています。ご協力のほど、何卒よろしくお願

いいたします。 

入学式  「白峰っ子」の仲間入り     お掃除  一生懸命です     登校 元気にあいさつ！ 

 

元気 
満足 夢 

下校時、「ランドセルに満足つ

めることができたかな？」という

質問に「はい。いっぱい！」と

元気に答えてくれた２年生の子

どもたち。お家でもたくさんお

話しできたかな。 

何てすてきな白峰っ子たち！！Part① 
給食がスタートした日の会話です。私「給食おいしかったですか。」子①「おいしかった。でも、ち

ょっとおつゆが冷めとった。」私「そうやね。白嶺から届くのに少し時間がかかるからね。」子②「で

も、すっごくおいしいよ。」子①「もちろん、毎日感謝して全部食べとるよ。」 

小学生から「感謝して食べている」という言葉が自然と出てきたことに驚いたと同時に、昨年度の

経験から給食を食べられることのありがたみをしっかり理解し、日々感謝しながら食べているという

ことにとても感動しました。毎日「残食なし」というのもわかります。給食のおかげで、心も身体も

すくすく成長している白峰っ子たちです。 


